

Mit Sonne die Hälfte der benötigten Energie liefern

Naturerlebnisbad in Lengelfeld unterm Stein lädt nun auch zum Stand-up-Paddling ein



Stefan Siegmund (hintere Reihe von links/Energiegenossenschaft), Matthias Volkmar (EBI GmbH), Bürgermeister Andreas Henning, Genossenschaftler Michael Groß und vorn (von links) Sandro Richardt (Vorsitzender des Vereins Naturerlebnisbad Lengelfeld) und Schwimmmeister Othmar Predatsch. MICHAEL FIEGLE

Michael Fiegle

Lengelfeld/Stein. Anbaden im Naturerlebnisbad war bereits am 1. Juni - bei Kühle und Unwetterwarnungen, die sich dann zerschlugen. Othmar Predatsch sorgt seitdem dafür, dass das Bad täglich von Mittag an bis abends um 19 Uhr geöffnet hat. „An den Wochenenden und in den Schulferien sogar ab 10“, ergänzte der Schwimmmeister. Und bei schönem Wetter bis acht am Abend.

Seit Samstag stehen der Stromversorgung des idyllisch ins Tal der Frieda eingebetteten Schwimmbads zwei Photovoltaik-Anlagen zur Verfügung. Ermöglicht hat dies die Energieversorgungsgenossenschaft

Südeichsfeld in Zusammenarbeit mit der gleichnamigen Landgemeinde und der EBI GmbH aus Martinfeld, die im März dieses Jahres die beiden Anlagen produzierte und auf das Dach des Schwimmbad-Cafés montierte.

„Jede Anlage hat eine Nennleistung von 15 Kilowatt“ erläuterte Geschäftsführer Matthias Volkmar zur Eröffnung. Der durch die Anlage gewonnene Strom diene ab sofort der Erwärmung und Filterung des Schwimmbadwassers, stehe aber auch allen anderen Zwecken zur Verfügung. Ziel sei es, 50 Prozent des Strombedarfs des Schwimmbades zu decken. Die zweite PV-Anlage diene der Volleinspeisung ins öf-

fentliche Elektrizitätsnetz, sobald die Genehmigung durch die Bundesnetzagentur dafür vorliege. Für die etwa 120 Quadratmeter Dachfläche, die die beiden PV-Anlagen nun einnehmen, zahle man der Gemeinde eine günstige Miete, sagte der Genossenschaftsvorstand Stefan Siegmund. „Wir erhalten dadurch einen um zehn Cent billigeren Solarstrom als bisher“, ergänzte Südeichsfeld-Bürgermeister Andreas Henning (parteilos).

Die Energiegenossenschaft Südeichsfeld wurde im Juli letzten Jahres gegründet. Die aktuell 62 Mitglieder kommen aus fast allen Orten der Landgemeinde Südeichsfeld. Weitere Mitglieder seien jeder-

zeit willkommen. „Auch Unternehmen in der Region sprechen wir an“, sagte Siegmund. Zurzeit sei man in Südeichsfeld auch auf der Suche nach neuen Dach-Standorten für genossenschaftseigene PV-Anlagen.

Das Naturschwimmbad machte bei der Gelegenheit des Einweihungstermins auf sein Jahresprogramm aufmerksam. Den Badbesuchern stünden nicht nur eine Badeinsel, Bälle fürs Beach-Volleyballfeld, Schwimmflügel und Taucherbrillen kostenlos zur Verfügung, sondern auch die beiden neu angeschafften Boote für das Stand-up-Paddling. Jahreshöhepunkt sei das Schwimmbadfest am 4. August.